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广西丰林木业集团股份有限公司 

关于 2018 年第三季度业绩说明会召开情况的公告 

 

公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

广西丰林木业集团股份有限公司（以下简称“公司”）于 2018 年 11 月 2 日下

午 15:30 至 16:30 在 上 海 证 券 交 易 所 “ 上 证 路 演 中 心 ” 网 络 平 台  

（http://roadshow.sseinfo.com/）通过网络在线交流方式召开 2018 年第三季度业绩

说明会，现将有关事项公告如下： 

一、 业绩说明会召开情况 

公司于 2018 年 10 月 31 日在《上海证券报》、《证券日报》及上海证券交易

所网站（www.sse.com.cn）披露了《丰林集团关于召开 2018 年第三季度业绩说

明会的预告公告》（公告编号：2018-055）。公司召开本次业绩说明会，将对公司

2018 年第三季度业绩情况、生产经营状况及未来发展战略等方面与投资者进行

互动交流和沟通。 

2018 年 11 月 2 日下午 15:30 至 16:30，公司总经理王高峰先生、财务总监王

海先生以及董事会秘书汪灏先生出席了本次业绩说明会。在本次业绩说明会上，

对公司 2018 年第三季度业绩情况、生产经营状况及未来发展战略等方面与投资

者进行互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行

了回答。 

二、 本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司就投资者在本次业绩说明会上提出的普遍关注的问题给予了回答，投资

者提出的主要问题及回答整理如下： 

1、 目前南宁厂和池州厂是否已经满产？公司今年预测的销售收入 16 亿是



否能够如期完成？ 

财务总监王海回复：谢谢投资者关心！目前南宁厂与池州厂已经实现满产，

预计全年保持产销平衡。 

2、 池州项目生产正常吗？今年是否能扭亏为盈？ 

总经理王高峰回复：公司 2018 年 1 月完成池州工厂股权过户及相关工商变

更登记和备案手续后，对池州工厂在安全、环保、自动化、智能化等方面进行技

术改造，使其符合公司“清洁生产、文明生产、安全生产、精细化生产”的管理

要求。其中，环保系统改造投入约 6200 万元，进行纤维干燥系统尾气提标改造，

并新建一座日处理污水能力达 500 吨的污水处理站。技改完成后经多家具有资质

的第三方机构检测，废气、废水都达标排放，其中颗粒物排放浓度为 3-5mg/m³，

远优于国家120mg/m³的排放标准。池州工厂于 2018年7月正式投产，截至目前，

池州丰林运营稳定，各项生产指标均达到设计要求，产销率超过 90%，今年可以

盈利。 

3、 根据公司 18 年三季报披露，母公司利润表 7-9 月管理费用由去年同期的

383 万增加到 799 万，1-9 月管理费用由 1498 万增加到 2608 万主要是中介费用

的增加，请问王海总当季管理费用增幅较大的原因？中介费用具体指什么费用？

全年费用的预测？谢谢！ 

财务总监王海回复：公司当季管理费用增加主要是由于高管薪酬今年一季度

进行了调整（请见相关公告），以及南宁厂 8 月份结束资本化（即在建工程转固

开始计提费用）。中介费用主要是收购池州厂交易的财务顾问费，以及办理 IFC

美元贷款的律师费用及相关管理费用。除去上述一次性发生的费用增加，另外随

着新增产能全面释放，预计全年费用将保持在正常水平。 

4、 请问王海总南宁厂和池州厂折旧计提费用到底是计入管理费用还是营业

成本？ 

财务总监王海回复：据准则要求，与生产直接相关的设备、厂房等折旧计入

营业成本（生产成本），其他如办公楼、宿舍、食堂等折旧计入管理费用。谢谢！ 

5、 公司三季报净利下滑的原因是什么？ 



总经理王高峰回复：公司前三季度实现归属于上市公司股东的净利润

109,990,085.59 元，较去年同期下降 10.93%，主要原因系固定费用及短期费用（折

旧摊销、财务费用及中介机构服务费等）增加，加之新增产能尚未完全释放业绩。 

6、 请高峰总介绍下新西兰项目的进展情况？谢谢！ 

总经理王高峰回复：有关新西兰项目的进展情况为：1、新西兰项目已经获

得新西兰政府海外投资管理办公室（OIO）的审批；2、为新西兰项目准备的募

集资金已经到位；3、主要设备采购已经进入商务谈判阶段。 

7、 持续环保的高压政策以及上游化工原材料的大幅上涨使大量人造板行业

小企业相继亏损倒闭，在这轮人造板行业的大洗牌中丰林应该抓住机遇，加速收

购具有区位优势的行业内优质企业（类似池州丰林），从而快速奠定公司在行业

中的绝对龙头地位。请问高峰总有没有这方面的举措和想法？谢谢 

总经理王高峰回复：公司坚持主业做大做强不动摇，注重企业内在发展动力，

同时关注产能扩张机遇，公司不会放弃符合发展战略的商机，公司将根据有关规

定及时履行信息披露义务。 

8、 公司股价最近跌幅较大，除了你本人增持之外，公司还有什么举措稳定

股价？例如回购？ 

财务总监王海回复：股票价格波动是二级市场行为，受宏观经济情况、资本

市场动态、所处行业发展，以及公司经营等多方面因素的影响，敬请注意投资风

险。目前公司运营一切正常，公司管理层将继续勤勉尽责，做好各项经营工作，

保持公司的市场竞争优势，并按照公司既定战略，提前布局全产业链，全球配置

木材资源，不断提升公司可持续发展及盈利能力，以良好的业绩回报广大投资者；

同时，公司也会密切关注相关法规以及资本市场政策变动情况，不断提升公司治

理水平，加强投资者关系管理。感谢您对公司的关注！ 

9、 建议公司以后能以月度生产报表的形式，在公众号上通报集团下属各厂

的实际产量数据，以便投资者能尽快了解公司的经营状况。请问王海总这想法能

否实现？谢谢！ 

财务总监王海回复：谢谢各位投资者对公司经营情况的关注。月度生产报表



属于重要的公司经营信息，按规定相关股价敏感信息不得早于在上交所指定渠道

在其他媒介披露，希望各位投资者能够理解！ 

关于公司 2018 年第三季度业绩说明会的详细情况请浏览上海证券交易所

“上证路演中心”网络平台 (http://roadshow.sseinfo.com) 。公司在此对长期以来关

注和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

特此公告。 

 

                                   广西丰林木业集团股份有限公司董事会                                                  

                                                 2018 年 11 月 3 日 

 


